
（仮称）横町交流館テナント募集に関するサウンディング型市場調査 質疑応答表 

 

 

・令和５年１０月１６日締め切り質問書について、質問事項はありませんでした。 

 

・現地説明会における質疑応答 

質疑 回答 

・（仮称）横町交流館の直営方法は

どのように考えているか、指定

管理者制度は活用しないのか 

・令和７年度までは、全体管理は市が行う。 

・指定管理者制度を活用するためには、当面の間、市

が直営で管理・運営してから料金を算定する必要が

ある。また募集に際して一定の手続きに日数を要す

るため、令和７年度は市が直営で管理・運営をする

ことを想定している。 

・令和８年度以降は、市直営を継続するか指定管理者

制度に切り替えるかは、その時点で判断する。 

 


